

BERITA TERBARU

Kolaborasi Bersama Para Caleg Partai Ummat, Caleg DPR RI Dapil 2 Provinsi Sumbar Muhammad Fadli Gelar Sosialisasi

Linda Sari - BUKITTINGGI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 2, 2023 - 22:58



Caleg DPR RI dari Dapil 2 Provinsi Sumatera Barat Muhammad Fadli gelar sosialisasi bersama para Caleg dari Partai Ummat di rumah Syarikat Jalan Melati Bukittinggi

Bukittinggi-Calon Legislatif DPR RI dari Dapil 2 Provinsi Sumatera Barat Muhammad Fadhli, ST.M.Sc menggelar sosialisasi di Rumah Syarikat Jalan

Melati No 5 Tarok Dipo Kecamatan Guguk Panjang Bukittinggi pada Sabtu (02/09) sore.

Acara tersebut dihadiri beberapa Caleg Partai Umat dari DPRD Provinsi Rahmat Nona, Caleg DPRD Kota Bukittinggi dari Mandiangin Koto Selayan Nelvi Ermita, Muhammad Fauzal, Widi Apriani, Yen Herisfa, Caleg DPRD ABTB, Devi Silvia, Caleg Guguk Panjang Alinafiah, Erizal St. Bandaro serta awak media.

Dalam statementnya Muhammad Fadli berharap semoga pertemuan ini membawa kebaikan hari ini dan insya Allah untuk masa depan khususnya bagi rakyat Indonesia dan juga bagi Partai Ummat.

"Rumah Syarikat sebagai wadah tempat berdiskusi terutama untuk kegiatan Partai Ummat dan juga temu ramah antara sahabat Caleg," ujar Fadli.

Dijelaskan Fadli, Rumah Syarikat memang rumah untuk semua orang kegiatan untuk bakal calon, sebenarnya sudah dimulai sejak bulan Mei lalu dan saat ini terus bergerak merealisasikan untuk terus di partai politik.

"Ini yang menjadi ketersambungan yang sangat erat dalam pemikiran apa tujuan untuk meleburkan diri ke dunia politik," tuturnya.

Lanjut dikatakannya, Rumah Syarikat juga kita bisa manfaatkan untuk meeting internal, dan ia siap untuk berkolaborasi bersama para caleg

"Kalau kita serius bagaimana kita memperjuangkan politik yang betul-betul berbasiskan pemanfaatan bagi masyarakat banyak dan langkahnya tentu tidak bisa dari kebersamaan dan kerjasama. Kemampuan finansial menjadi faktor yang utama sesungguhnya didalam partai politik," ucap Fadli.

Menurut dia, jika niat kita betul-betul bagaimana turut hadir didalam ranah politik untuk bisa hadir memberikan warna yang baik dan ikhlas serta bersih, rasanya tidak ada yang menjadi halangan, dan itu adalah sebuah tantangan.

"Dan kolaborasi antara kita sesama Caleg itu memang sangat kita butuhkan. Kolaborasi akan menjadi bahasan yang sangat detail bagaimana kita saling memperkuat," pungkash Fadli.

(Linda).